

ようやく桜の蕾がほころび始めました。 春の息吹をあちこちで感じます。 4/1、黄色い帽子をかぶった新一年生同様、SUWADA にも新入社員が 6 人、新しい風を運んでくれてきました。

新人を囲んで集合写真  
ポーズは「つめ切り」



## ● 新しい一年がスタートしました

3月決算の SUWADA では、例年 4/1 に仮決算を速報値で全社員に報告する「経営方針発表会」を行っています。 今年は初めて、中小企業大学校三条校をお借りして1泊2日の合宿を開催し、これまで以上に社員の団結を深めることができました。 これからもより良い商品をより多くのお客様にお届けできるよう、全社員一丸となって取り組んでまいります。



## ● マネジメントゲーム研修会

4/2 は、経営教育指導の第一人者でいらっしゃる高橋茂人先生を講師にお迎えして、全社員でマネジメントゲームを体験しました。「小学生でもできる」と聞いて胸をなでおろしたのもつかの間、手元の決算数字を合わせるのに四苦八苦。 2期の決算まで終わったところで、波乱万丈な“会社”が続出してました(汗)

それでも、「経営とは色々な“数字”をトータルで考えるもの」ということを肌で感じた一日でした。

ここで得た計数感覚やコスト意識を、これからの仕事に役立て行きたいと考えています。

## ● 就活生向け会社説明会を行いました

4/5 は、就活中の学生さんを SUWADA にお迎えして会社説明会を行いました。

百聞は一見に如かずと実際に職人が働いている現場を見てもらうことで「自分が働くイメージが想像できた」「工場がオープンで正直である」など、嬉しい声を聞くことができました。

会社説明会は、5/2 に再度行いますので、今回の機会を逃してしまった方もご応募をお待ちしております。

エントリーは「[\[にいがた就職応援団 2018\]](#)」または、直接、弊社採用担当宛てにメールでお問い合わせください。

さらに、既卒者に朗報！ [35才未満まで](#)枠を広げて募集しています。



[ハローワーク求人番号 15040-03462771](#)



LINE(ライン)は、スマホを持っている人達に大人気のアプリです。 LINE@(ラインアット)は、メルマガのように友だち登録していただいた方に一斉にメッセージを送ることができ、クーポン配信やアンケート投票機能などもある便利な機能が備わっています。 これまで SUWADA ニュースや SNS などでお客様に情報を発信しておりましたが、「イベントがあったなんて知らなかった！」

行きたかったな！」「昨日テレビで紹介されてたんだ！ 見逃した！」というお声を数多くいただいておりました。

そこで、2017 年度からは LINE@も使って、SUWADA の情報を今まで以上に早く確実にお客様にお届けいたします！

ぜひ、あなたの LINE のお友達に追加してください。

右の QR コードまたは suwada1926 で ID 検索



(次頁につづく)

## ◎ イタリア Cosmoprof ボローニヤ ／ ミラノサローネ初出展報告



3/16～19は、世界最大の美容展示会“コスマプロフ”ボローニヤに初出展致しました。高級品で構成される特別ホールの中にSUWADA のコーポレートカラーで展示すると来場者からの注目も集まり、多くのお客様との商談をいただきました。初出展なので、もちろん皆様初めてのお客様です。今後のフォローアップも必要になりましたので、来年も連続して出展を予定しています。

4/4～9は、こちらも世界最大のデザインの祭典“ミラノ・サローネ／ミラノ・デザインウイーク”に初出展致しました。この期間ミラノ市には世界中からデザイナーやクリエーターが集結します。会場はかつての古い校舎をリノベーションして作られた市内”Design Language Museum”で、その一室をSUWADA だけで構成した特別展となりました。ここでは商品だけではなく、伝統的な製造工程や手作りのダマスカス鋼を飾ると、専門的な質問も多く寄せられ、プロの関心の高さを感じました。



## ◎ 「世界盆栽大会 in さいたま」／「燕三条 春の工場めぐり」にお越しください！



今年のゴールデンウイークは、イベント満載でお送りします。

4/28～30、さいたまスーパーアリーナにて「第8回世界盆栽大会」が開催されます。そこで SUWADA は、大会協賛の特別出展にチャレンジします。盆栽の専用道具は、弊社も創業以来扱っております伝統的な得意分野です。単独で盆栽関係の展示会に出るのは初めてですが、「SUWADA の刃物は、つめ切りだけじゃない。」ということを、しっかりアピールできたら嬉しいです。会場には弊社職人による手作りのブランкиングアートの新作「BONSAI」がお披露目されます。すでにJR 土呂駅には昨年制作した「SCRAP BONSAI」を大会に向けて特別展示していますが、それを上回る大作になる予定です。こちらもご期待ください！！

さて、ゴールデンウイーク後半 5/3～5 には、「燕三条 春の工場めぐり」と題して地元の工場・店舗6社が合同イベントを開催します。

SUWADA OPEN FACTORYには、昨年のブランキングアート作品「獅子」を始めとする歴代の作品が勢ぞろいしてお迎えします。たてがみ一本一本を丁寧に溶接して、本物顔負けの大迫力の「獅子」展示を是非お見逃しなく！

SHOP では、イベント限定商品もご用意して皆様のお越しを心よりお待ちしております！

参加工場※のイベント内容につきましては、各社 HP などでご確認ください。

※マルナオ・タダフサ・三条スパイス研究所・マグネット・玉川堂・藤次郎ナイフギャラリー(敬称略)



4/1 の懇親会のゲストはこの人たち  
会場の空気を一変させたのは  
もちろんブルゾンさん(笑)

## ◎ 今後のイベント・出展情報

- 4/11～25 新潟三越伊勢丹様 催事「越品」出店
- 4/19～5/2 香港 SOGO 様 催事出店
- 4/28～30 「第8回世界盆栽大会」in さいたまスーパーアリーナ
- 5/3～5 「燕三条 春の工場めぐり」@ SUWADA など6社
- 5/6～8 新潟三越伊勢丹様 催事「特選会」出店



<この件に関するお問い合わせ>

(株)諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: [suwada@suwada.co.jp](mailto:suwada@suwada.co.jp)